

Diabetes F.A.Q.

Bist du Typ I oder II Diabetiker ?

Selbstverständlich Typ 2. Das sollte doch an den 200 Kilogramm reinstem Fett, das ich an meinem Körper trage, zu sehen sein.

Und musst du spritzen ?

Wie kommst du denn darauf. Weißt du denn nicht, dass ich mich mit Schweineblut einreibe, um dieses Hormon als insulinabhängiger Diabetiker in meinen Körper zu schleusen ?

Tut das nicht weh ?

Da ich ja nicht darauf angewiesen bin, täglich meinen Blutzucker zu kontrollieren, teste ich ihn nur, wenn ich mir mal wieder meine wöchentliche Dosis Morphin gegeben habe, die ich aufgrund von Leuten wie dir regelmäßig benötige. Andernfalls würde ich vor Schmerzen fast umkommen, ja selbst bei lebendigem Leibe gehäutet zu werden tut mehr weh, als mir eine klitzekleinen Nadelpieks zu verpassen.